opusdei.org

¿Qué es el Opus Dei?

Inés es una abogada española que vive en Roma. Es del Opus Dei desde que tiene 17 años, una decisión que tomó porque quería ayudar a las personas que tenía alrededor.

19/01/2017

Rome Reports ¿Qué es el Opus Dei?

"Tenía esa preocupación -relata Inés Llorens- de acercar a mucha gente a Dios que veía muy alejada. Al menos en el ambiente en el que yo me movía no es algo normal que la gente quiera buscar a Dios, y sobre todo porque son situaciones en las que la gente lo pasa mal, y están como vacías, entonces tenía esa inquietud de decir quiero ayudar a estas personas. Y luego, en mi vida diaria, buscar un sentido a todo lo que hago. No solamente trabajar y vivir y que pasen los días sino que todo eso tenga sentido".

El **Opus Dei fue fundado por San Josemaría Escrivá** en 1928 y hoy
cuenta con **92.600 miembros**, de los
que la mayoría son personas
casadas. Su propuesta consiste en
aprender a buscar y tratar a Dios
también en la vida cotidiana y no
sólo cuando se va a la iglesia o se
participa en actividades religiosas.

"Buscar a Dios en todas las cosas, en el trabajo que uno hace todos los días, en la vida en familia, en las relaciones sociales, cuando me lo paso bien, cuando tengo problemas, en la vida normal, digamos. No hay un cambio entre lo que hacía antes de ser el Opus Dei y lo que soy y hago después del Opus Dei. Es una luz nueva que ilumina todo, y que eso hace que en la vida corriente yo vaya buscando la presencia de Dios ahí".

John Wauck, sacerdote del Opus Dei, nos explica que "El Opus Dei es una actitud hacia el mundo y la vida ordinaria que ve cosas como el trabajo, la familia y la amistad, como vía para relacionarse con Dios. El Opus Dei propone abrir esos aspectos de la vida a la búsqueda de la santidad, descubrir a Dios en esas circunstancias ordinarias".

John Wauck estudió Historia del Renacimiento en Harvard y escribió discursos para el fiscal general de Estados Unidos y el gobernador demócrata de Pennsylvania. Luego, el prelado del Opus Dei le propuso estudiar para hacerse sacerdote y él aceptó.

"En el Opus Dei hay todo tipo de personas: hombres y mujeres. La mayoría son laicos, y la mayoría de ellos están casados. Hay también algunos sacerdotes como yo, y algunos obispos. Es un reflejo de la Iglesia católica".

La clave del Opus Dei es enseñar a vivir un estilo de vida coherente con la fe en el día a día, especialmente en el trabajo y la familia. Lo hace ofreciendo tanto atención espiritual como formación cristiana a las personas; y con iniciativas de ayuda social como hospitales, escuelas y universidades.

Ahora se abre una **semana decisiva para el Opus Dei**. Tras el fallecimiento de su prelado **Javier Echevarría** el pasado 12 de diciembre, este sábado comienza el proceso de elección del **tercer**

sucesor de San Josemaría. Un proceso que culminará cuando el Papa nombre al nuevo prelado.

Rome R	eports	

Domo Dononto

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-ve/article/que-es-el-opusdei-2/ (13/12/2025)